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ДЕНЬ ГОРОДА

У города Карпинска в Свердлов-
ской области помимо марафона 
прошёл и второй этап кубка Рос-
сии по скайраннингу (горному бе-
гу). На состязания приехали бо-
лее двух тысяч участников из 150 
городов нашей страны, Германии, 
Швеции и Франции.

Стартовали бегуны в урочи-
ще Карташер на высоте 341 
метра над уровнем моря и по 
горным тропам, через ручьи, 
каменные россыпи и снежные 
полосы, мимо Конжаковского 

камня на высоте уже 1569,7 
метра шли к финишу. Леонид 
Копысов в своей возрастной 
группе «60 лет и старше» прео-
долел 42-километровый марш-
рут первым. 

Из нашего округа в марафо-
не участвовал и воспитанник 
детской юношеской спортив-
ной школы Иван Костыгин. По-
казав отличную физическую 
подготовку, он пришёл к фини-
шу пятым.

Борис СОКОЛОВ

Бег за облака

Приграничные области нашей 
страны уже приняли тысячи пе-
реселенцев, покинувших род-
ные дома. Если у вас есть воз-
можность разместить у себя бе-
женцев с Украины или оказать им 
конкретную помощь и поддерж-
ку, звоните по телефонам 2-15-
69, 6-16-62.

В Заводоуковске открыты пун-
кты сбора помощи по адресам: 
ул. Полевая, 49 (комплексный 
центр социального обслужива-
ния населения), ул. Первомай-
ская, 6 (управление социаль-
ной защиты), ул. Шоссейная, 
118 (центр развития детей и мо-
лодёжи).

Если вы готовы помочь
Уважаемые жители округа! В связи с событиями на юго-
востоке Украины десятки тысяч людей, в том числе – пожи-
лые, женщины, дети, вынуждены искать убежище в России. 

Заводоуковец Леонид Копысов вернулся победителем с XIX 
международного горного марафона «Конжак-2014». 

В 27 случаях горел жилой сек-
тор (в прошлом году за пер-
вые полгода пожарные тушили 
огонь 32 раза, 24 из них – жи-
льё). В результате возгораний 
повреждены 23 строения, два 
уничтожены огнём.

«Виноваты» в возникновении 
пожаров нарушения правил по-

жарной безопасности при мон-
таже и эксплуатации электро-
оборудования (16), неосторож-
ное обращение с огнём (6), игно-
рирование правил технической 
эксплуатации печного оборудо-
вания. В двух случаях имел ме-
сто поджог.

Александр ПОНОМАРЁВ

А в остальном, 
прекрасная маркиза…

Тридцать пожаров потушили заводоуковские огнеборцы за 
первую половину текущего года.

В минувшую субботу заводоуковцы отме-
тили 54-й день рождения города. Торже-
ство традиционно прошло на центральной 
площади. Несмотря на дождливую погоду,  
многие пришли в этот день отпраздновать 
день рождения Заводоуковска. 

Праздник открыло шествие трудовых коллекти-
вов. Под звуки торжественного марша в колонне 
прошли полицейские, пожарные, медики, сотруд-
ники банков, машиностроители, работники КСМ, 
представители молодёжных организаций, спор-
тсмены… В шествии участвовало около 30 тру-
довых коллективов города. 

На день рождения Заводоуковска приехал 
временно исполняющий обязанности губерна-
тора Тюменской области Владимир Якушев. Он 
отметил, что молодой и перспективный Заводо-
уковск уверенно движется вперёд, наращивает 
свой потенциал и активно реализует имеющие-
ся возможности: 

– Округ сохраняет лидерство в агропромыш-
ленной сфере: входит в число лучших по объё-
мам производства зерна, картофеля, мяса, ово-
щей и молока. Лидирует округ и по урожайности 
зерновых и зернобобовых, и по уровню надоев 
молока на корову. Все эти достижения – резуль-
тат трудолюбия заводоуковцев, их искренней 
любви к своей малой родине, заботы о ней. На 
этой земле живут неравнодушные и деятельные 
люди, готовые объединяться и брать ответствен-
ность в свои руки в решении вопросов местного 
самоуправления.  

Но какой же день рождения без подарка? 
Временно исполняющий обязанности губер-
натора Тюменской области Владимир Якушев 
объявил, что городу дополнительно из бюдже-
та области выделено два миллиона рублей на 
решение социальных задач. 

Далее Владимир Якушев за профессионализм 
и добросовестный труд вручил губернаторские 
награды: Почётную грамоту учителю начальных 
классов второй городской школы Татьяне Май-
ер, Благодарность – Татьяне Аграшевой, Нико-
лаю Якименко, Виталию Базелюку, Галине Ке-
дровских, Игорю Шмакову и коллективу ОАО 
«ПурагроУк».

ЗАВОДОУКОВСК, 
ЗДРАВСТВУЙ!

• Владимир Якушев (в центре): «Уверен, у города и его жителей впереди хорошие перспективы, 
интересные проекты, которые, не сомневаюсь, будут успешно реализованы». 

• Заводоуковцев и гостей праздника по традиции 
встречали хлебом-солью. 

Если в среднем по округу на-
дой на фуражную корову оста-
ётся стабильным – 20 килограм-
мов молока в сутки, то в отдель-
ных хозяйствах наблюдается па-
дение продуктивности бурёнок.

Так, в Мичуринской свиновод-
ческой компании ежедневные 
надои упали на шесть килограм-

мов, в ЗАО «Падунское» – на 
полтора кило. А вот в ООО «Воз-
рождение», «Боровинка», ЗАО 
«Шестаковское», «Лесной» на-
блюдается хоть и небольшой, 
но рост производства молока – 
плюс полкило на корову в каж-
дом хозяйстве.

Борис СОКОЛОВ   

Не полнится молочная река
Раньше говорили: лето – сезон большого молока. Сегодня 
это выражение, похоже, теряет актуальность.

На минувшей неделе на свет 
появился 21 новорождённый! 
Умерли 10 граждан. По дан-
ным медиков, к 12 июля рожда-
емость, пусть на одного челове-
ка, но взяла верх над смертно-

стью: за это время у нас роди-
лись 387 младенцев, а в послед-
ний путь проводили 386 жителей 
округа. Июль, мы смотрим на те-
бя с надеждой!

Лилия НАЗАРЕНКО 

Прирастаем!
Июль выдал весьма обнадёживающий аванс демографи-
ческой ситуации в округе. 

Череду поздравлений и награждений продол-
жили депутат Тюменской областной Думы Вла-
димир Ковин, глава администрации городско-
го округа Александр Анохин и председатель Ду-
мы округа Николай Плосков. Благодарственные 
письма и Почётные грамоты в день города по-
лучили 16 заводоуковцев.

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

Продолжение на странице 3.
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НОВОСТИ ОБЛАСТИМАЛЫЙ БИЗНЕС

Более 40 лет работает На-
дежда Павловна в системе про-
фессионального образования 
округа. Прошла путь от пре-
подавателя Колесниковского 
СПТУ № 5 до директора Заво-
доуковского агропромышлен-
ного техникума. Возглавляемое 
ею учреждение подготовило 
свыше 30 тысяч квалифициро-
ванных специалистов, большая 
часть которых успешно трудит-
ся на предприятиях округа. 

Коллектив техникума неодно-
кратно побеждал в различного 
уровня конкурсах по внедре-
нию инновационных образова-
тельных программ, професси-
ональному мастерству среди 
преподавателей и студентов и 
прочих. Здесь реализуют новые 
принципы организации профо-
бразования: социальное пар-
тнёрство, многоуровневость 
обучения, применяют незави-

симую оценку качества подго-
товки рабочих кадров.

Труд директора Н. Потенихи-
ной отмечен по заслугам. Она 
награждена знаком «Отличник 
системы профтехобразования», 
почётным знаком «За заслуги в 
развитии системы профтехобра-
зования», ей присвоено звание 
«Заслуженный учитель Россий-
ской Федерации».

При рассмотрении предложе-
ния коллектива техникума о при-
своении Надежде Павловне зва-
ния «Почётный гражданин За-
водоуковского городского окру-
га» комиссия учтёт обществен-
ное мнение. Высказать его мож-
но по телефону 2-10-45, по элек-
тронной почте dumazgo@mail.ru, 
а также в письме в адрес Думы го-
родского округа: г. Заводоуковск, 
улица Береговая, 27. 

 Комиссия 
по присвоению звания

Мини-завод по производ-
ству строительных смесей 
«Битекс-Сибирь», запущен-
ный в Заводоуковске в мае 
этого года, отправил потре-
бителям первые тонны сво-
ей продукции.

Это штукатурки, грунтовки, кра-
ски, которые используют в сво-
ей работе строительные орга-
низации Тюмени, Екатеринбур-
га, центральной России, Дальне-
го Востока и Монголии. Вся про-
дукция экологически чистая, го-
товится на водной основе без ис-

пользования растворителей. За 
год потребителям отгрузят око-
ло полутора тысяч тонн готовой 
продукции. 

На предприятии трудится около 
двух десятков человек. Сегодня за-
пущена только первая очередь за-
вода, но, по словам исполнитель-
ного директора ООО «Битекс-Си-
бирь» Дмитрия Шильмана, пред-
приятие будет расширяться. На 
очереди второй этап строитель-
ства, а значит, впереди у заводчан 
непочатый край работы.

Борис СОКОЛОВ
Фото автора

От Москвы до самых 
до окраин

•  На линии розлива продукции оператор Евгений Колосов.

ВАШЕ МНЕНИЕ

О кандидате 
замолвите слово

Уважаемые жители округа, приглашаем вас  обсудить кан-
дидатуру Надежды Потенихиной, директора Заводоуковско-
го агропромышленного техникума, в связи с ходатайством 
трудового коллектива о присвоении  ей звания «Почётный 
гражданин Заводоуковского городского округа».

Заводоуковские машиностро-
ители впервые использовали 
во внутренней отделке мо-
бильных «Кедров» стекло-
магниевые листы. 

Этот современный строитель-
ный материал на основе природ-
ного магнезита и стеклоткани лег-
ко поддаётся механической об-
работке, но при этом обладает 
высокой прочностью и пожаро-
стойкостью. 

Заводчане изготовили порядка 
полусотни вагончиков с исполь-
зованием стекломагниевого ли-
ста. Но это вовсе не значит, что 
все  производимые здесь «Ке-
дры» будут с отделкой из тако-
го материала. 

По словам исполняющего 
обязанности начальника про-
изводственно-диспетчерского 
отдела Александра Благинина, 
специалисты предприятия по-
прежнему учитывают пожела-
ния заказчиков и готовы выпол-
нить внутреннюю отделку ваго-
нов, используя как сверхсовре-
менные материалы, так и прове-
ренные временем гипсокартон 
и древесноволокнистую плиту... 

Александр Сергеевич отме-

ИННОВАЦИИ

НОУ-ХАУ ДЛЯ ВАГОНЧИКОВ
тил, что применять различные 
новшества в производстве за-
ставляет  жёсткая конкурен-
ция. Сегодня предприятий, по-
добных нашему заводу, в стра-
не довольно много. Мобильные 
здания и вагончики изготавли-
вают не только у нас, но и в 
Братске, Новосибирске, Екате-
ринбурге, Ижевске и Тюмени. 

Но машзавод делает ставку на 
качество. Постоянные покупате-
ли об этом знают и потому до сих 
пор остаются верны Заводоуков-
скому машиностроительному, ко-
торый в этом полугодии увеличил 
объёмы производства почти в два 
раза  по сравнению с аналогич-
ным периодом прошлого года.

Если за шесть месяцев  2013 
года заводчане выпустили 476 
мобильных вагончиков, то нын-
че уже изготовили 799. Машзавод 
получил крупный заказ от «Рос-
нефти» и её дочерних предприя-
тий, а также от «Самотлорнефте-
промхима», специализирующего-
ся на бурении и ремонте скважин. 
Таким образом, более половины 
выпущенных «Кедров» уйдёт на 
Тюменский Север. 

Ольга МЯСНИКОВА
Фото из архива редакции

•  Вагончики, во внутренней отделке которых использован 
стекломагниевый лист, ненамного дороже обычных.

Замена ветхой трубы на но-
вую большего диаметра позво-
лила поднять давление в си-
стеме водообеспечения, и, как 
следствие, напор воды стал 
больше. 

Работу выполнило ООО «Жил-
сервис». В случае выявления 
скрытых дефектов предприятие 
в течение года обязано за свой 
счёт устранять недостатки. Пока 
же, по словам главы территории 
Сергея Капустина, качество ре-
монта водопровода жителей по-
сёлка устраивает.

На этом преобразования в 
Лебедёвке не закончились. На 
улицах Гагарина, Челюскинцев 
и Дмитрова работники Заводо-

уковского ДРСУ положили ас-
фальт (700 метров), и в соответ-
ствии с требованиями времени 
заасфальтировали и подъезды к 
домам жителей этих улиц. В по-
сёлке ещё 75% дорог остаются 
грунтовыми, и лебедёвцы наде-
ются, что в следующем году ас-
фальтирование улиц будет про-
должено.

В Лебедёвке ожидается рекон-
струкция электросетей. Электри-
ки заменят опоры электролинии, 
устаревшие морально и физиче-
ски, смонтируют современный 
кабель, что даст гарантию бес-
перебойной работы всех элек-
троприборов в домах жителей.

Александр ПОНОМАРЁВ

БУДНИ СЕЛА

Лето – время перемен
Долгожданная реконструкция водопровода на улице Совет-
ской в Лебедёвке благотворно повлияла и на водоснабже-
ние на улицах Ермака, Гагарина, Свердлова и Челюскинцев.

В Тюменской области постро-
ена электростанция, работаю-
щая от солнца. Находится она в 
Ярковском районе и обеспечивает 
электроэнергией частное рыбное 
хозяйство. Мощность электростан-
ции – 10 кВт. Электроэнергию она 
вырабатывает за счёт солнечных 
панелей. Зимой на предприятии 
работают аэраторы – устройства, 
предназначенные для насыщения 
воды кислородом, которые потре-
бляют довольно большое количе-
ство электроэнергии. Тем не менее 
мощности электростанции доста-
точно, чтобы обеспечить стабиль-
ное функционирование объекта.

Во все детские оздоровитель-
ные центры области организо-
ван завоз натурального моло-
ка без консервантов с коротким 
сроком хранения. Об этом сообщи-
ла заместитель губернатора Ольга 
Кузнечевских.

Напомним, в апреле Владимир 
Якушев поручил своим заместите-
лям обеспечить школьникам во вре-
мя организованного отдыха подвоз 
молока с коротким сроком хране-
ния от тюменских переработчиков. 
«В нашей области, которая не толь-
ко обеспечивает все свои потребно-
сти в молоке, но и делится им с сосе-
дями, недопустимо поить детей ле-
том консервированным молоком и 
кормить продуктами на его основе. 
Натуральное молоко – это, прежде 
всего, здоровье, которое для нас 
безусловная ценность», – проком-
ментировал Якушев.

Жители области осваивают 
запись к врачу через Интернет. 
За июнь с помощью Всемирной 
паутины на приём записались 
около 25 тысяч человек. Однако 
самым популярным способом по-
прежнему остаётся приход в ре-
гистратуру – 388 тысяч человек. 

Через call-центр записалось бо-
лее 8 тысяч жителей области, че-
рез инфокиоски – 7 тысяч человек. 
Помимо этого, 159 тюменцев запи-
сались к врачу через терминалы 
«Запсибкомбанка», а терминалом 
ТТС пока воспользовался только 
один человек. Напомним, жителям 
области доступны все вышепере-
численные способы записи к врачу. 
Более того, разрабатывается специ-
альное мобильное приложение, ко-
торое позволит записаться на при-
ём к специалисту через смартфон.

Родители малышей из детсада 
областного центра могут наблю-
дать за детьми в режиме онлайн. 
Такая возможность у тюменских ро-
дителей появилась впервые. И по-
ка только в одном частном центре.

Родители получают пароль и в 
любом месте, где есть Интернет, 
могут наблюдать за процессом вос-
питания ребёнка. Хотя камеры в са-
дике устанавливали не только с це-
лью контроля. «Онлайн-наблюде-
ние позволяет держать более тес-
ный контакт с родителями. И они в 
курсе не только режимных момен-
тов, но и динамики развития детей. 
В общем-то, это повышает и уро-
вень доверия родителей к наше-
му детскому саду», – считает ди-
ректор Елена Цибулина.

Тюменцы смогут стать сви-
детелями «Бега мира» – самой 
протяжённой факельной эста-
феты в истории человечества.

В России «Бег мира» проводится с 
1991 года, но через нашу область его 
маршрут пройдёт впервые. 17 ию-
ля к 17.00 19 участников эстафеты 
доставят факел мира в столицу на-
шей области, а 18 июля они отпра-
вятся далее по маршруту, пролега-
ющему через Омскую, Новосибир-
скую и Томскую области.

Финиш российского этапа состо-
ится 8 августа в Томске и там же 9 
августа стартует международный 
этап «Бега мира». Команда бегу-
нов проследует до границы России 
с Монголией в город Кяхту Респу-
блики Бурятия. Далее междуна-
родная эстафета пройдёт по Мон-
голии, Китаю, Японии, Южной Ко-
рее, Индонезии, Австралии и до-
ставит факел в Новую Зеландию.

В посёлке Речном полным хо-
дом идёт строительство сель-
ского клуба.

Рабочие «Загроса» уже воз-
вели стены, сейчас их утепля-
ют. К зданию подведена кана-
лизация, вскоре появится и во-
да. Строителям ещё предстоит 
провести электричество и ото-
пление, вставить окна и двери, 

выполнить внутреннюю отдел-
ку. По проекту клуб будет одно-
этажным. В нём предусмотрены 
зрительный зал на сто человек, 
библиотека и два кабинета для 
специалистов. 

Все работы строители долж-
ны закончить в ноябре. Офици-
альное открытие сельского клу-
ба запланировано в конце года.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

СТРОЙПЛОЩАДКА

Стены уже есть
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ЗАКОН И МЫ

Позади школьная экзамена-
ционная пора. Педагоги под-
водят итоги государственной 
аттестации. 

О том, как  прошла экзаме-
национная кампания в нашем 
округе, мы беседуем с веду-
щим специалистом комитета 
образования Мариной Каза-
ковцевой.

– Марина Викторовна, вы-
пускные испытания держали 
не только одиннадцатиклас-
сники, но и школьники девя-
тых классов. Нынче они впер-
вые сдавали экзамены в но-
вом формате – ОГЭ. Как ребя-
та справились с тестовыми за-
даниями?

– Успешно. Аттестаты об ос-
новном общем образовании  
получили все выпускники 9-х 
классов. Многие ребята захо-
тели проверить свои знания не 
только по обязательным пред-
метам, но и по химии, физике, 
биологии, истории, общество-
знанию, литературе… Так, 140 
девятиклассников сдавали эк-
замены по трём предметам, 52 
– по четырём, два ученика дер-
жали испытания по пяти учеб-
ным дисциплинам. 

В итоге 12 выпускников окон-
чили основную школу на отлич-
но. Это Анна Голенева, Антон 
Лен, Максим Поспелов и Еле-
на Яук из городских школ, Вик-
тория Белоусова и Анастасия 
Калташева из Новой Заимки, 
Яна Изосимова и Жанар Нур-
саитова из Бигилы, Кристина 
Ефременко и Дания Табулова 
из Горюново,  Анастасия Новик 

и Александра Медведева из 
посёлка Комсомольского. Ад-
министрация округа поощрила 
отличников премией в разме-
ре трёх тысяч рублей каждого.

– Сколько нынешних девяти-
классников продолжат обуче-
ние в школе? 

– Пока 240 человек написали 
заявления с просьбой принять 
их в десятый класс. Думаю, что 
в начале учебного года желаю-
щих будет больше.

– Перейдём к  итоговой атте-
стации одиннадцатиклассни-
ков. Прежде всего, поговорим о 
том, были ли нарушения в про-
ведении ЕГЭ?

– Нынче единый госэкзамен 
прошёл без нарушений. За про-
ведением итоговой аттестации 
следили общественные наблю-
датели, пункты приёма ЕГЭ бы-
ли оборудованы видеокамера-
ми. Несмотря на повышенный 
контроль, школьники смогли со-
владать с нервами и справиться 
с тестовыми заданиями. Так, по 
русскому языку порог в 80 бал-
лов переступили 13 человек. С 
математикой юноши и девуш-
ки справились хуже: здесь все-
го два выпускника набрали 70 
баллов. 

Отличные результаты ЕГЭ у 
Евгения Рыльских из средней 
школы № 1. У него самый вы-
сокий показатель в городском 
округе по английскому языку 
– 78 баллов. Евгений получил 
82 балла по обществознанию, 
92 – по русскому языку, 89 – по 
истории. Екатерина Шишигина 
из четвёртой городской набра-
ла 70 баллов по математике, 83 
– по химии и 84 – по биологии. 

Эти ребята отмечены золоты-
ми медалями. 

Вместе с ними награды выс-
шего достоинства получили 
Анастасия Хохлова и Елена 
Толордава из средней школы 
№ 4, Валентина Лемешко из 
второй городской и Алёна Тре-
тьякова из Новой Заимки. «Се-
ребро» – у Анастасии Моцибо-
ровой из первой городской. За 
отличную учёбу ребята также 
получили от администрации 
округа премию – пять тысяч ру-
блей. Нынче медалистов у нас 
на порядок меньше. Сравните: 
в 2013-м их было 20 человек. 

–  Марина Викторовна, есть 
ли среди выпускников те, кто 
не справился с ЕГЭ и кому 
предстоит переэкзаменовка 
на следующий год?

– К сожалению, есть: шесть 
человек не смогли набрать ми-
нимальное количество баллов 
и получить аттестаты…

–   Нынче выпускникам не 
выдали бумажного свидетель-
ства о результатах ЕГЭ: оно 
стало электронным. Где  бу-
дут храниться данные об ито-
говой аттестации?

–   Бумажные свидетельства 
отменены. Все результаты ЕГЭ 
сохранены в федеральной ин-
формационной системе. Пред-
ставители российских вузов, 
принимая абитуриентов, могут 
в любой момент посмотреть, как 
они справились с итоговыми ис-
пытаниями в школе. Результа-
ты ЕГЭ действительны пять лет. 
Столько же они будут хранить-
ся в федеральной информаци-
онной системе.

Ольга МЯСНИКОВА

Медалистов стало меньше

По данным полиции, к началу ию-
ня на профилактическом учёте бы-
ли 20 человек, освобождённых ус-
ловно-досрочно (УДО), 223 «услов-
ника», отбывающих наказания, не 
связанные с лишением свободы, и 
23 состоящих под административ-
ным надзором. Особое внимание 
сотрудники отдела уделяют кон-
тролю за образом жизни и поведе-
нием вернувшихся из заключения 
в семьи с детьми.

 Профилактическая работа по-
лицейских совместно с уголов-
но-исполнительной инспекци-
ей в первые пять месяцев года 
не снизила число преступлений 
(122 против 104 годом ранее), со-
вершённых ранее судимыми (69/ 
57), через год после освобожде-
ния (13/10) и «условниками» (во-
семь/шесть). В отношении шести 
человек суд удовлетворил хода-
тайства о замене условной меры 
наказания на реальное отбытие. 

Вернувшихся из мест не столь 
отдалённых теперь контролирует 
старший инспектор по администра-
тивному надзору капитан полиции 
Александр Зайцев. Но даже его до-
бросовестная работа не помешает 
отбывшим наказание назвать неточ-
ный адрес будущего места прожи-
вания, уехать в другой регион или 
не встать на учёт в родном городе.

В течение полугода из мест ли-
шения свободы вернулись восемь 
человек. Все они встали на учёт 
в отдел, попали в поле зрения 
специалистов социальной защи-
ты населения и других ведомств.

В поиске работы в центр заня-
тости населения обратились пя-
теро, троих признали безработ-
ными. По словам заместителя ди-
ректора центра Алексея Алекши-
на, двух освободившихся из мест 
лишения свободы трудоустроили с 
компенсацией работодателям за-
трат на приобретение спецодежды, 
средств индивидуальной защиты и 
инвентаря, оплату труда и прочее. 

Свою лепту в реабилитацию та-
ких людей вносят и медики. Они 
направили к наркологу пятерых 
вернувшихся из заключения (трое 
взяты на учёт). Самостоятельно 
обратились за медицинской по-
мощью восемь заводоуковцев, из 
них к фтизиатру – четыре и по од-
ному – к инфекционисту и дерма-
тологу. Все обследованы и полу-
чают лечение. Врачи предложили 
специалистам соцзащиты неза-
медлительно передавать в боль-
ницу сведения об освободившихся 
из мест лишения свободы. Толь-
ко в этом случае будет обеспече-
но своевременное обследование, 
а, если понадобится, то и лечение. 
Не остались без медицинской по-
мощи и пять человек без опреде-
лённого места жительства. Их об-
следовали на туберкулёз и вене-
рические заболевания.

Администрация округа и службы 
профилактики получили уведом-
ление о грядущем освобождении 
очередных 29 человек. Захотят 
ли они стать законопослушными, 
вписаться в нормальную жизнь?

Лилия НАЗАРЕНКО

Глаз да глаз!
Различные аспекты социальной реабилитации заводоуков-
цев, освободившихся из учреждений УФСИН, осуждённых 
к обязательным или исправительным работам, вновь дета-
лизировали на одноимённой межведомственной комиссии.

Окончание. Начало на стра-
нице 1.

Официальную часть сменила 
концертно-развлекательная про-
грамма с участием творческих кол-
лективов города. Всё внимание при-
сутствующих приковано к малышам 
и их родителям, которые участвова-
ли в ежегодном конкурсе детских ко-
лясок «Бэби-бум». Глядя на шедев-
ры, которые выполнили семьи, не 
перестаёшь удивляться креативно-
му мышлению заводоуковцев. Ведь 
здесь и морской экипаж, и цветоч-
ная полянка, и рояль, и корзина Не-
знайки, и даже купидон! 

Кстати сказать, ребятишкам в 
этот день было где порезвиться: 
15-метровые надувные горки, ба-
туты, карусели, водные аттракцио-
ны, тир, летние кафе, студии фейс-
арта… Везде хотелось побывать!

А в это время на площади раз-
вернулись ярмарочные торжки. На 
импровизированные националь-
ные подворья их хозяева зазыва-
ли гостей праздника. Першинцы 
представили чувашскую кухню, 
где главным угощением было до-
машнее пиво, сваренное по ста-
ринному рецепту, который держит-
ся в строгом секрете. Националь-
ной выпечкой угощало немецкое 
общество городского округа. Со-
сновская территория представила 
украинскую кухню. Как и положе-
но, на столе – картофельные ва-
реники, сало, галушки и горилка. 

Тут же на пешеходном бульва-
ре работники центральной библи-
отеки организовали выставку «За-
водоуковск, здравствуй!», которая 
знакомила с историей города и его 
предприятиями, биографией слав-
ных жителей округа, стихами мест-
ных поэтов. А свои знания о город-
ском округе заводоуковцы демон-
стрировали в викторине «Поле чу-
дес» и за правильные ответы полу-
чали призы. 

Педагоги детской школы ис-

кусств предлагали проявить се-
бя в изобразительном искусстве и 
раскрасить фигурки из гипса. Же-
лающие под руководством педаго-
га Валентины Новопашиной пробо-
вали себя в гончарном ремесле. 
Так, Виктория Володина на гончар-
ном круге собственноручно слепи-
ла три небольшие вазы. С глиной 
девушка работала впервые, а из-
делия думала подарить родителям.

Праздник продолжался. Пришла 
пора конкурсу «Бабушки и внуки». 
Василина Тельминова участвова-
ла в нём впервые. Заранее подго-
товила стихи и частушки про люби-
мую бабушку, за что и получила от 
жюри большого белого медведя. 

В этот день прошёл второй 
этап окружного конкурса «Авто-
леди-2014». Участницы прояви-
ли фантазию, превратив свои ав-
томобили в русских красавиц, бо-
жью коровку и зайчика.  

Некоторые заводоуковцы в 
эту субботу отметили не только 
день рождения города, но и рож-
дение собственной семьи. Свадь-
бы сыграли восемь молодых пар. 
В их числе Александр и Людмила 
Мерзляковы. 

 – Заявление мы подали в сере-
дине мая и о том, что в этот день 
будет такой праздник, конечно, не 
предполагали. Считаем это добрым 
знаком, ведь наш город процветает 
уже более полусотни лет, значит, и 
наш союз будет таким же долговеч-
ным, – говорит глава новоиспечён-
ной семьи.

...Вечером гостей праздника раз-
влекали вокальная группа «Вега» 
из  Екатеринбурга, экзотик-шоу Иго-
ря Попова из Челябинска, латино-
шоу «Гравиола» из Перми, певи-
ца Юта из Москвы и группа «Дис-
комафия» из Санкт-Петербурга. А 
ночью небо над городом озарилось 
традиционным салютом.

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

ДЕНЬ ГОРОДА

ЗАВОДОУКОВСК, ЗДРАВСТВУЙ!

• Над площадью звучали народные песни.

• Трудовые коллективы по традиции открывали праздник: молодёжь в первых рядах.

• Поздравили город 
и юные заводоуковцы.


